

#9  
December

valiente. Cada vez más, es nuestro consuelo y nuestra esperanza. Su acción se va extendiendo. Su propio padre lucha bajo sus órdenes. Ya ha limpiado de bolcheviques vastas regiones en nuestras montañas. Nuestros aldeanos han probado el comunismo y no quieren más. ¿Obedecer a Moscou? Mejor, morir. Los rusos, naturalmente, se han valido de sus habituales crueldades. En 1924, fusilaron en tres días ocho mil hombres!... Pero la mujer-sol se mantiene en las alturas.

Jamás, a menos de exterminación total, jamás se resignará nuestro viejo país al bolcheviquismo. Somos un pueblo antiguo, de civilización antigua. ¿Cómo hemos de aceptar el yugo de extranjeros que nos son inferiores desde antaño, y que si nos dominan es por la fuerza de sus masas brutales y primitivas?

---

---

Quien pretende hacer creer a otros en medios que él mismo desprecia, es un presuntuoso; quien hace uso de más medios de los que reconoce ser necesarios, es un charlatán; y quien atribuye a esos medios mayor eficacia de la que su propia experiencia justifica, es un impostor.

*Lavater.*